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Ｔ･Ｓさん（野球部） 

 日々、指導してくださった顧問の先生、僕た
ちの練習のサポートをしてくださった保護者の
方への感謝を忘れずに、県北大会優勝を目指し
て一戦一戦全力で戦ってくるので、応援よろし
くお願いします。 

〈各部長から大会に向けての意気込み〉 

Ｔ・Ｉさん（女子ソフトボール部） 

 支部大会では、ひとりひとりが点数につながる

行動をして、みんなで声を出して優勝できるよう

にがんばります。 

Ｎ・Ｔさん（男子バスケットボール部） 

 チーム全員が一丸となって、凡事徹底を心がけ、

県大会出場を目指します。 

Ｓ・Ａさん（女子バレーボール部） 

 今までの練習を無駄にせず、先生やコーチ、保護
者の方々に感謝を忘れず、よい報告ができるよう
にがんばります。 

Ｋ・Ｙさん（女子バスケットボール部） 

 たくさんの制限をかけられた部活動の中で、１つ
の目標に向かって全員で心をひとつに練習できま
した。支部中体連では、全員が試合に出て、優勝し
て県北大会へと進めるようにがんばります。 

Ｋ・Ｍさん（男子ソフトテニス部） 

 今まで練習してきたことを本番で生かして、部員
一丸となって臨みたいと思います。個人、団体とも
に、県北大会出場を目指し、顧問の先生や保護者
の方々に感謝の気持ちを忘れずがんばります。 
応援よろしくお願いします。 

Ｓ・Ｙさん（女子ソフトテニス部） 

 須賀先生、中山先生への感謝の気持ちを忘れず、
笑顔を持ち味に悔いの残らないようにがんばりま
す。また、よい結果が報告できるよう、チーム一丸
となって全力でプレーしてきます。応援よろしくお
願いします。 

Ｓ・Ｙさん（男子卓球部） 

 支部大会優勝に向け、全身全霊でがんばります。

応援よろしくお願いします。 

Ｍ・Ｋさん（女子卓球部） 

 指導してくださった先生方、ありがとうございま
した。教えていただいたことを生かし、県大会出場
を目指してがんばります。 
応援よろしくお願いします。 

Ｅ・Ｋさん（剣道部） 

 県大会出場を目指して、それぞれが精一杯戦って

きますので、応援よろしくお願いします。 



 １日（水） 支部中体連 弁当持参      ２１日（火） 県北中体連 弁当持参 
       部活動休養日          ２２日（水） 県北中体連 弁当持参 
 ２日（木） 中体連予備日 弁当持参            部活動休養日 
 ３日（金） 部活動なし           ２３日（木） 県北中体連予備日 弁当持参 
 ６日（月） 衣替え完全実施         ２４日（金） 薬物乱用防止教室 部活動なし 
 ８日（水） 芸術鑑賞教室ワークショップ   ２７日（月） 期末テスト 専門委員会 
       部活動休養日          ２８日（火） 校内高校説明会（県立） 
１３日（月） 心電図貧血検査         ２９日（水） 校内高校説明会（私立） 
１５日（水） 部活動休養日                 部活動休養日 
２０日（月） 基礎学力テスト（数学）     ３０日（木） 芸術鑑賞教室 

☆テストが返却されたらやってほしい３つのこと☆ 

①間違えた原因別に対処しよう 

・ケアレスミスへの対処 
きちんと原因を特定して意識するようにすれば、次から同じ間違いをする可能性は低くなります。 

・わからなかった問題への対処 
解答や解説だけを見てわかったつもり

．．．
にならず、実際に自分の手で解き直すことが大切です。 

・覚えていなかった問題への対処 
漢字や英単語などで失点した場合は、ノートに繰り返し書くなどして、しっかりと暗記しなおしま
しょう。 

②教科ごとに課題と対策を検討しよう 

今回のテストを踏まえ、今後どのような点に力を入れて勉強するかを検討し、教科ごとに目標を設
定しましょう。目標が明確になると毎日の勉強にハリが出てきます。 

③テスト計画を振り返ろう 

テスト計画についても振り返り、次回以降に生かしましょう。「対策を開始した時期は適切だった
か」「勉強時間は十分だったか」「計画していたけど、できなかったことはあるか。その原因は何か」
「計画で抜けていたことはあるか」といった観点から見直してみましょう。 

参照：ベネッセ教育情報サイト 

「できない」のを「できる」、「わからない」のを「わかる」 
ようにしていくのが勉強なんだね！ 

県北陸上大会結果 

男子中学共通 3000M「第１位」 Ｍ・Ｒ（県大会出場） 

女子中学共通 走幅跳「第６位」 Ｙ・Ｋ（県大会出場） 

女子中学共通 200M「第７位」 Ｙ・Ｋ 

 

どの選手も安達中の代表として精一杯たたかい抜いて

きました。次の県大会に向けてがんばってほしいと思い

ます。 


